

甲斐市立玉幡小学校 令和3年度 学校だより 第17号



チーム玉幡

令和3年12月24日 文責：小林 正彦

いよいよ

冬休み



本日12月24日（金）で2学期が終わりました。振り返ると、臨時休校や運動会の延期があり、新型コロナウイルスの影響が大きかった2学期でした。しかし、延期された修学旅行の実施や各学年の校外学習の実施など、少しずつでも実施できて良かったと思っています。変異株の動向など、まだまだ予断を許せません。今後も子どもたちの安全を第一に活動していこうと思っています。行事の変更等、ご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

学校では、終業式の日には「大掃除」の時間が設定されます。『甲斐っ子の宝』でも「心を磨く清掃活動」が示されていますが、学校で行う清掃活動は、単に環境を美しくするだけでなく、「無言清掃」等、心を育むことも目的としています。日本には、古くから年末の大掃除の習慣があり、1年分の汚れを取り除き、新年を新たな心で始められるようにしています。この冬休み中に計画しているご家庭も多いのではないのでしょうか。家族の一員としての自覚を高めるためにも、子どもたちとのコミュニケーションをとる良い機会として取り組んでいただくとありがたいです。



来年は寅年になります。しかも「壬寅（みずのえ とら）」と呼ばれる年になるそうです。終業式でも少し触れましたが、この意味

は、「厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となるイメージ」だそうです。感染症の影響を受けている今の時代に合っている気がしました。来年は、この厳しい状況を乗り越え、楽しい時間が増えてきそうな予感がしました。



ご家族の皆様も健康にはご留意いただき、良い年をお迎えください。

楽しく遊んだ なかよしタイム

12月7日（火）の中休み、「第5回なかよしタイム」が実施されました。今回は、赤白の同じ班同士で、ドッジボールを楽しみました。班ごとにルールを工夫しながら、たくさんの方が楽しくドッジボールができるように考えていました。マスクをしながらの実施でしたが、子どもたちの楽しそうな声が響いていました。



詳しく説明中！



やさしいですね！



先月の取組になりますが、「児童会ボランティア活動」へのご協力ありがとうございました。今年度は、『アフリカ飢餓救援米』と『赤い羽根共同募金』に取り組みました。児童会本部の児童が書いた、お礼のお知らせをご覧いただけただでしょうか。皆様のご協力により、アフリカ飢餓救援米は 39.5 kg、共同募金は 15,869 円集まりました。ご協力ありがとうございました。



1 学期から引き続き取り組まれている児童会活動として、「玉小ツリー」があります。2 学期は、「がんばったね・すごいね」を観点に、友だちのがんばっているところやすごいところを見つけていました。ツリーも増えてきてすばらしいですね。



冬休みに向けて、「冬休みチャレンジカード」にも取り組みます。充実した冬休みにするために、〔勉強・生活・運動・お手伝い〕について、自分で「めあて」を立て、自分で振り返る取組です。毎日ではなくていいので、お子さんにお声かけをしていただくと助かります。児童会活動へのご協力をお願いします。

委員会活動いろいろ



音楽集会

12月8日(水)、テレビ放送という形で音楽集会が行



われました。音楽委員会の児童が、10月から準備を始め、役割分担やクイズ内容を話し合ってきました。委員会活動の時間を利用し、事前にビデオ撮りを行い、



当日は録画を見るという形での実施になりました。クイズを出す役、司会役など、音楽委員の児童は生き生きと活躍していました。小山修矢先生もピアノ演奏で参加してくれました。



うさぎふれあいデー

12月9日(木)、10日(金)に、うさぎふれあいデーが行われました。飼育委員会の皆さん、準備や運営ありがとうございました。



給食献立表の掲示と放送

毎日給食の時間に献立の放送をしてくれる給食委員会の皆さん、献立表の掲示もありがとうございます。



通信表の出欠欄についての補足



8月30日(月)から9月10日(金)の間に実施した「分散登校」では、学校になかった日は「出席停止」となり、「5日」が出欠欄の出席停止のマスに入っていますのでご承知おきください。(臨時休校日は、授業日数に入っていません)

